



令和元年度 学校だより

# といやっ子

No. 3

中能登町立鳥屋小学校

令和元年6月5日

文責 校長 山口 満

教育目標 自ら学び考え、課題を解決し、学びを生かして未来を拓く、心豊かでたくましい児童の育成

## ◇力の限り突き進め！団結・友情 鳥屋っ子

令和時代はじめての運動会、たくさんのご声援をありがとうございました！

5月25日(土)、澄み切った青空のもと、令和時代はじめての鳥屋小学校運動会を開催しました。スローガンは「力の限り突き進め！団結・友情 鳥屋っ子」でした。オープニングのマーチング演奏から全校ダンスと閉会式まで、すべての競技や演技の中に、力を合わせてがんばる姿、仲間を応援し励まし合う姿がたくさん見られました。鳥屋っ子の元気と笑顔と達成感や喜びなどの感動を、会場いっぱい伝えることができましたと思います。また、当日は気温が30度を超える予報がありました。熱中症対策として、児童が入るテントを設置し、休憩や水分補給の時間を確保するとともに、来賓・PTA種目をなくして綱引きを午前中に行い、午後からの活動を短くしました。そして、高齢の方など一般用の「思いやりテント」を少しばかり準備しました。おかげ様で、無事に運動会を終了することができました。最後まで、大きなご声援と拍手で応援をしていただき、誠にありがとうございました。



保護者の皆様には、除草や土のう作りをしていただいた奉仕作業、前日のテント設営、当日の会場の片付け等に、ご協力をしていただきました。本当にありがとうございました。

## ◇地域で体験学習 ～田植え～

5月9日、JA能登わかばと大岡さんのご協力で、「ひやくまんごく」の苗を植えました。初めて田植えをする児童もいて、貴重な体験となりました。田んぼの準備や植え方のご指導ありがとうございました。今後、苗の生長を観察し、稲作について学習をしていきます。秋の収穫が大変待ち遠しいですね。



## ◇校長室より 安全な登下校の見守りに感謝

児童の登下校中の悲しい事故や出来事をニュースで知ることがあります。先日、スクールバスの発車場所の確認に向きました。「行ってらっしゃい」と見送るご家族の姿や、交差点等で交通指導をしながら声かけをしてくれる駐在所長さんや地域・保護者の方々の姿を見かけました。また、地域の危険箇所等を教えてくれる声も学校に届くことがあります。児童の安全のためのご活動やご配慮に、本当に感謝申し上げます。

学校でも交通安全や不審者対応の合言葉「いかのおすし」を指導していきます。今後も、児童の安全のための見守りをよろしくお願いします。



